## Media4Care mit Glasperlenspiel



Am Mittwoch, 11.11.2020, 20 Uhr, gibt Musikgeragoge Michael Swiatkowski eine Einführung in Media4Care im Haus des Gastes. Media4Care ist der Name eines Tablets, das speziell für Senioren entwickelt wurde. Leicht bedienbar und übersichtlich bietet es spannende gedächtnisfördernde Spiele, Videos und Musik. Altersgerechte Übungen sollen Körper und Geist aktivieren und fit halten. Über ein "Familienportal" können Senioren mit ihren Liebsten in Kontakt bleiben. Das Tablet ermöglicht zudem, die Beiträge der Ottobeurer Kunst-Olympiade zu verfolgen und an "Lillis Glasperlenspiel" teilzunehmen. Wie sich dabei Jung und Alt verbinden, zeigt Musikschullehrer Michael Swiatkowski auf großer Leinwand. Dabei bezieht er Beiträge namhafter Künstler mit ein, die bei der Kunst-Olympiade mitwirkten. Er veranschaulicht das Glasperlenspiel mit Fotos und Videos von Romana und Veronica Jochum von Moltke, Friedel Wille, Prof. Dr. Wolfgang Spindler, Dr. Josef Miltschitzky, Gerhard Seitz, Frater Gregor Baumhof OSB, Alessia Broch und Ralf Glück. Das Betreuungsprogramm von Media4Care gehört zum Pilotprojekt "Neue Wege in der Prävention" und wird von der Krankenkasse BKK VBU unterstützt. Es ist erforderlich, sich für die Einführung in die Nutzung des Tablets telefonisch bei der Musikschule anzumelden, Telefon 08332 5640. Weitere Veranstaltungen zur Einführung in Media4Care finden in der Begegnungsstätte St. Elisabeth statt, Auskunft: www.lillisglasperlenspiel.de und www.kunst-olympiade.de